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Fernbusbahnhof Kasseler Osten 

Anfrage der Fraktion B90/Grüne 

- 101.18.243 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Welche Vorteile bietet der Standort im Kasseler Osten und wie wird das 

zukünftige Planungsverfahren aussehen? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Herrn Dr. Förster, 

Straßenverkehrs- und Tiefbauamt, erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




